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10月に誕生日を迎えられる会員

　私はネパール出身で、 3年前日本に来ました。東北
大学で化学の勉強をしています。今年の10月から 4年
生になりました。ではネパールの紹介から始めます。
　ネパールと聞いてピンとこない人も多くいました。
今まで会った方々は、山と雪しかない所だと思ってい
た方が多かったです。ネパールはカレーだという反応
も多くありました。特に違っている訳ではありません
が、ネパールにはもっともっと面白いところがいっぱ
いあります。エベレストのような高い山もありますが、
丘の様なあまり高くない場所もあります。意外と知ら
れていませんが平野もあります。それぞれの場所で
異った食べ物や服装や言語もあって、違う場所に住ん
でいる人は同じネパール人なのに言葉が通じないこと
が普通にあって面白いです。
　そんなネパールの首都であるカトマンズで私は生ま
れて両親と弟と 4人家族で暮らしていました。私はい
とこ達とも仲が良く、いとこ達がアメリカやヨーロッ
パの大学に留学していましたので、小さい時から私も
留学するとずっと考えていました。高校の時、家族と
離れて寮生活しながら一生懸命勉強しました。
　その時色々な教科を勉強しましたが、私は化学の勉
強を自主的にしました。大学に入ってからも勉強が楽
しめたかったので、世界中にある化学の勉強が出来る
大学を探していて、そこで日本に留学することを決め
ました。何故ならば、英語以外の言語、独特な文化、
技術が発達していてたくさんの事を学べると考えたか
らです。特に東北大学は研究に力を入れているので、
東北大学に留学することに決めました。そして、 3年
前の 9月に来日しました。
　日本の「あいうえお」も分からなく全てが珍しくて
面白かったです。しかし少し経つと現実の厳しさに直
面しました。困ったことがたくさんあり、すぐネパー
ルに帰りたい気分になりました。でも日本には目的を
持って来ましたので何とかしなくてはと考えました。
最初は日本語を少し知っていれば色々と楽しめること
が出来るのかなと思って、学校の勉強をしながら日本
語の勉強を自分で工夫しました。そうしているうちに
日本語を学ぶのが好きになり、友達もたくさんでき、
大学のサークルにも入り、趣味としてダイビングも始
めました。日本人のインストラクターに教えてもらい、
ライセンスも取ることが出来ました。
　この 3年間で色々と経験しながら日本の生活にやっ
と慣れました。もっと幅広く勉強したいと思っていま
す。

加予定1,000名の計画が400名程度の参加のため、申込
期間を延長し会場を国際センターから仙台ウェスティ
ンホテルに移しての開催でした。時節柄、日韓関係の
関わりか、終盤は韓国側200名、日本側430名の総勢
630名の大会となりました。
　式典では菅野多利雄ＲＩ元理事他ＲＣ物故者への黙
祷に始まり、時節柄、祝辞はそれぞれ日韓関係の重要
性について述べられました。又、菅野多利雄氏ご長男
によるピアノ演奏など、色々な演出で会場は盛り上が
りました。
　祝賀会は仙台ウェスティンホテル、国際ホテルの
2 ヶ所で行われ、本会場では100㎏級のマグロ解体
ショーがあり、たっぷり食して帰路に着きました。
　10月に入り、剣道大会、産業フェスティバル出展、
職場訪問と事業が多く、皆様のご協力よろしくお願い
申し上げます。

・ガバナー事務所より
　　ガバナーノミニー決定のお知らせ
　　　2021－2022年度ガバナーノミニー
　　　鈴木俊一様　仙台南ＲＣ所属
・川崎大使ＲＣより
　　クラブ、メールアドレス変更のお知らせ
・前年度ガバナーより
　　2018－2019年度　年次報告書が届く
・登米市絵本原画実行委員会より
　　絵本原画展協賛に対するお礼状が届く
・例会終了後、理事会を開催

・職業奉仕委員会（布施孝尚委員長）
　　次週10月10日㈭の例会は、職場訪問移動例会です。
場所は伊豆沼農産です。12：30までにおいで下さい。
・社会奉仕委員会（加藤亮委員長）
　　10月 6 日㈰、登米市産業フェスティバルに当クラ
ブも出展いたします。（迫町体育館　9：30～15：00）

八谷郁夫会員　菅原文之会員　後藤和人会員
佐藤早智子会員　村上武彦会員　佐々木源悦会員

・米山記念奨学会委員会（担当：佐々木源悦委員長）
　　　　ゲストスピーカー　米山奨学生（東北大学）

パンディ、サディクシャヤさん　
　こんにちは、仙台泉ＲＣの米山奨学生パンディ、サ
ディクシャヤです。今日は私について少しお話をさせ
て下さい。
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・本日の出席率　80.39％

・山田正会長　本日は米山記念奨学生のパンディさん
と世話クラブ仙台泉ＲＣの前田俊一委員長さんが
おいでになっています。心から歓迎申し上げます。

・村上武彦会員　今月は私の誕生月です。満85歳にな
りました。

・八谷郁夫会員　10月 1 日、81歳の誕生日を迎えまし
た。米山奨学生を歓迎します。

・佐々木源悦会員　米山奨学生のパンディさん、仙台
泉ＲＣの前田俊一様、ありがとうございます。

・布施孝之会員　10月生まれの会員の皆さん、お誕生
日おめでとうございます。本日のフォーラムご苦
労さまです。

・佐藤幸一会員　佐々木源悦委員長のフォーラムご苦
労様です。ネパール出身の東北大学の留学生パン
ディさん歓迎いたします。

・江川元徳会員　ＳＬＢＭ発射よりも国民生活向上の
方が重要。

・阿部泰彦会員　米山記念奨学会のフォーラム、佐々
木源悦委員長ご苦労様です。

・菅野幸一郎会員　佐々木源悦委員長の米山記念奨学
会委員会のフォーラムにご期待致します。

・髙田次雄会員　金木犀の甘苦い香りが漂う10月に入
り誠に過ごしやすい日が待っている様です。健康
づくりに野に山に活動範囲を広げてみましょう。
10月に誕生日を迎えられました皆様おめでとうご
ざいます。本日のフォーラム佐々木源悦委員長、
勉強させて下さい。

・佐藤靜市会員　10月誕生会員の皆様おめでとうござ
います。米山記念奨学会フォーラム、ゲストス
ピーカーを歓迎します。

・菅原慶一会員　パンディさん、ようこそいらっしゃ
いました。歓迎致します。

・伊藤幸子会員　10月のお誕生日の皆さん、おめでと
うございます。本日のフォーラム期待しています。

・武川毅幹事以下　米山奨学生パンディさんを歓迎。
佐々木崇会員　氏家良典会員　佐竹孝行会員
菅原文之会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　冨士原裕子会員　及川昭宏会員
杉田広仁会員　加藤亮会員　佐藤哲弥会員
二階堂恭子会員
　以上、ありがとうございました。

　スポーツの秋、会員皆様方には健康維持のスポーツ
をしていらっしゃいますでしょうか。
　 9月12日の理事会で承認を頂いた鈴木彦衛様の申立
期間は10月1日付で意見申立は無く、待ちに待った入
会となりました。ご本人は10月24日㈭の例会出席とな
り、バッチの授与式を実施いたします。
　さて、10月は地域社会の経済発展及び米山月間と
なっております。本日は改めて米山記念奨学会の起源
について述べさせて頂きます。
　日本ロータリーの創始者、米山梅吉は1987年渡米し
学問を修め1895年帰国後、三井銀行に入行しました。
1918年の再渡米中、ダラスRC会員の福島喜三次の紹
介でＲＣと出会い、帰国後1920年10月に東京ＲＣを創
設し会長に就任、幹事を福島喜三次とし、これが日本
ＲＣの第一歩となりました。
　その後、ＲIスペシャル・コミッショナーや日本人
初のＲＩ理事、当時の第70地区ガバナーを歴任。1952
年に東京ＲＣは彼の功績を讃え、在日外国人留学生支
援を行う「米山奨学制度」を構想。現在の「ロータリー
米山記念奨学会」です。米山梅吉逝去後の墓は、記念館
近くと、横浜市の総持寺の 2ヶ所にあるとのことです。
　 9月27日、仙台において日韓親善会議があり、12：
30受付開始から20：30までの長丁場の式典で、佐沼Ｒ
Ｃからは八谷ご夫妻他 2名での出席でした。当初の参
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会長要件 山田正会長

幹事報告 武川毅幹事

各委員会報告

フォーラム

米山奨学生パンディさんを囲んで

誕 生 祝 （10月に誕生日を迎えられる会員）


